

課題に対し校区運営委員会で取り組んでいること(案)

南風校区運営委員会

【美咲が丘駅エレベータ設置の件】

令和7年6月4日に「美咲が丘駅バリアフリー推進協議会」を発足して、毎月定例会議を開催して対策を検討しています。この会議には市役所の担当課からも毎月出席して、JRとの折衝状況や問題点等を共有することによりバリアフリーの実現へ向けての論議を深めています。今まで私は私共住民から行政当局の窓口である市役所へ対してエレベーター設置を繰り返し要請してきましたが、今回の推進協議会の設置を契機として市役所にも我々住民と一緒にJRや県や国に対して実現を要請するスタンスとしております。

これを受け、令和7年10月17日に今後市役所として取り組んでもらいたい点についての要望書をとりまとめ、市役所を訪れて内容説明の会議を行い、要望書を提出いたしました。当日は月形市長・馬場副市長・成吉建設都市部長はじめ関係者が出席し要望書を受理して、近日中の回答の約束と本プロジェクトはどうしてもJRの協力が不可欠であり住民の皆様にも乗降客2000名の基準達成を目指して取り組んでいただきたいとの要請がありました。（参考：2023年度美咲が丘駅乗降客数 1650人/日 国交省 土国数値情報より）

【防犯カメラ】

現在南風校区内において、公園を中心に10か所の防犯カメラを取り付けています。設置については近隣住民のプライバシーに配慮しながら行っております。また管理については青少年育成指導員会を中心とし、南風コミュニティセンターにて行っております。運営規約を設け、警察や市役所の要請および同席がない限り閲覧できないようにしています。また維持管理費については校区運営費から拠出しております。

増設については各行政区長からの要望があった際に、区長会ならびに校区運営委員会理事会にて協議を行い、必要となれば糸島市の助成金を活用して設置していく計画です。

【回覧板について】

校区全体の回覧板についてはすでに校区ホームページでの掲載、公式LINEアカウントによる発信を実施済みです。LINE友だち登録がお済でない方はこの機会にぜひ登録をお願いいたします。

また、行政区では南風台6・7丁目行政区、美咲が丘西行政区でLINE公式アカウントにより回覧を実施しております。各行政区の実情に合わせた回覧のやり方をみなさんがご検討いただければと思います。



【環境美化・公園清掃について】

活動回数の削減、行政や外部への委託等の要望がありましたが、この件は各行政区での判断となるため、上記と同様各行政区の実情に合わせたやり方をご検討いただければと思います。

【イベントについて】

昨今の猛暑もあり、夏祭りの時期変更の要望も多数あったため、現在区長会を中心に変更を前提とした協議をすすめております。

南風校区が誕生して30年弱が経過し、少子高齢化の波を受けて小学生の数もピーク時の半分未満（令和7年度 441名）となっています。夏祭りや文化祭の準備、片付けについては中学生のボランティアを募り、子どもたちの地域活動への意識向上や住民のみなさまの負担軽減に取り組んでいます。また、南風小学校と協力しながら住民のみなさまが気軽に参加できる「あいさつ運動」「ラジオ体操」等の活動も行っているところです。

また不定期ではありますが南風ささえあい隊（社協OBや福祉委員OBたちによるボランティア団体）が行う「ひまわりキッチン」による食事提供などの活動（送迎支援もあり）もあるので、ご家族やお友達と一緒に積極的にご参加いただければと思います。

（今年は2月7日土曜日11時30分 南風コミュニティセンターにて開催予定）

【最後に】

今回のアンケートで住民のみなさまから数多くのご意見をいただいたこと、誠にありがとうございました。校区で取り組むべきこと、行政に要請すべきこと、各行政区でできること等多岐にわたりますが、今後の校区運営の参考とさせていただき、この校区がみなさまにとって「住みたい・住み続けたい街」となりますように努力してまいります。